

Tagesordnungspunkt 26

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 28. März 2012

Bepflanzung des alten Klärwerk-Bootes (AUF)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, das Boot, das sich bisher noch auf dem Gelände des Klärwerks befindet, wie früher direkt am Eingang der Lesselallee zu platzieren. Der Ortsbeirat schlägt vor, dieses Boot zu bepflanzen und damit den Eingang auf die Maarau attraktiver zu gestalten. Der Ortsbeirat regt an, mit der BIRMA zu beraten, ob sie das Boot betreuen und die Pflege der Pflanzen gewährleisten könnte.

Protokollnotiz Nr. 0051

Der Tagesordnungspunkt wird aus Zeitmangel auf die Fortsetzungssitzung am 12.04.2012 verschoben.

Verteiler:

1009 z.d.A.

+

+

Lauer
Ortsvorsteher